



## Pâques... un revirement ! ?

La Résurrection de Jésus a été pour les premiers témoins un événement inouï - et pour cause ! Et les récits d'Évangile - que nous entendons tous ces dimanches après Pâques - témoignent **du revirement** que cet événement a entraîné dans leur vie !

La puissance de l'amour de Dieu qui a ressuscité Jésus a aussi « ressuscité » ses disciples : ils ont reçu eux aussi une vie nouvelle... en passant de la peur à l'apaisement, de la tristesse à la joie, du repli sur soi à l'audace d'affirmer leur foi et de la répandre autour d'eux...

La fête de Pâques est chaque année l'occasion de (re)plonger à la source de notre foi... et de raviver le chemin de conversion sur lequel nous sommes engagés, fidèles à notre baptême et notre confirmation.

Les nouveaux baptisés (et confirmés) de Pâques témoignent à leur façon de **ce revirement** que la découverte du Christ a provoqués dans leur vie : « *Je ne mets plus les mêmes priorités dans mes choix de vie !* » - « *Je veux donner plus d'attention aux autres, autour de moi...* » - « *Cela me fait vivre des émotions très intenses* ».

« *Concourir et vaincre avec le Christ !* » Pâques, c'est **la Victoire** du Christ Ressuscité que nous vivons avec lui, en découvrant et partageant sa présence dans les « petites victoires » (ou « pépites ») dont nous sommes témoins dans notre vie et dans celle de nos frères.

Poursuivant notre année des « Olympiades de la fraternité », c'est ce temps de partage que le **Pôle Solidarité** de la paroisse nous propose :

**le jeudi 18 avril à 20h30 à la salle St Vincent de Thouaré.**

Engagés dans des associations ou lieux divers, au service des besoins de nos frères, nous pourrions partager les expériences humaines, fraternelles, spirituelles que notre attachement à l'Évangile nous donne de vivre ! Peut-être comme un revirement pascal !



Paroisse St Matthieu sur Loire



Les membres du Pôle solidarité

## Retour sur les fêtes pascales

Jeudi Saint à Thouaré



Les enfants qui se préparent à recevoir le Sacrement de l'Eucharistie ont vécu la messe du Jeudi Saint un peu à l'image des disciples, en faisant mémoire du dernier repas de Jésus. Cette belle étape vers la 1<sup>ère</sup> communion, a encore fait grandir en eux la soif de poursuivre ce chemin.

Veillée Pascale à Ste Luce



Dans la nuit du 30 mars, lors de la veillée Pascale, 4 adultes Enzo, Nicolas, Gaëlle et Carole ont été baptisés puis confirmés au milieu d'une assemblée nombreuse.

Jour de Pâques à Mauves et Ste Luce



Le lendemain matin, ce sont les jeunes avec Lena, Naya, Emmanuelle, Barack-oma, Nils-Amstrong, Luca, Samuel-David et Alix qui reçurent le baptême à leur tour lors des célébrations du jour de Pâques à Mauves et à Ste Luce. Nous sommes tous

invités à partager la joie de ces nouveaux baptisés et à les accompagner de notre amitié et notre prière.

**PROPOSITIONS DE L'ÉQUIPE « EGLISE VERTE »** : Une soirée a rassemblé 25 personnes autour de la fresque du numérique pour mieux connaître et gérer la consommation d'énergie dans notre utilisation d'internet.

Une prochaine proposition : le parcours « The week » de 4 jeudis soirs pour s'informer sur les enjeux de la protection de l'environnement ; à retenir déjà : les jeudis 16 mai - 23 mai - 30 mai et 6 juin. Contact : Bernard L.F. 06 82 88 42 81



**MARCEL RINEAU**, prêtre coopérateur, est absent en ce mois d'avril. Il passe un mois au Pérou où il a vécu son ministère toutes ces dernières années, au service d'une paroisse dans la banlieue de Lima. Il aura la joie de vivre là-bas l'ordination sacerdotale d'un homme, Marco, qu'il a accompagné dans son ancienne paroisse.

### *Agenda des 2 semaines à venir*



**Lundi 8 avril** Rencontre des référents de quartier à 20h30 à Ste Luce

**Mardi 9 avril** Rencontre de l'EAP à Thouaré

**Mardi 16 avril** Rencontre de l'équipe communication à 20h30 à Thouaré

**Mercredi 17 avril** Préparation du prochain « Dimanche autrement » à 20h30 à Thouaré

**Vendredi 19 avril** 6ème rencontre des 1er pas dans la Bible à 16h à Thouaré

**Samedi 20 avril** Rencontre de l'ACE à 10h à Thouaré

**Assemblée Générale annuelle de Matth'accueil Solidaire  
le Jeudi 11 avril à 20h20 salles de Saint-Matthieu Ste Luce.**



L'AG est **ouverte à tous** : une occasion pour découvrir les activités et les différents services rendus par les bénévoles, auprès des familles qui ont dû quitter leur pays à cause de la guerre, de la misère, de l'intolérance.

**Une intervention de Christine BERNAZEAU**

**au nom de la Ligue des droits de l'homme**, ouvrira notre

A.G.

Ensuite, vous pourrez voir comment les familles de divers pays sont accueillies et accompagnées, pour leur logement, leurs démarches administratives et juridiques, l'apprentissage du français etc...

Vous pourrez savoir comment soutenir l'association ou s'y engager éventuellement.

Merci d'avance !



*Marie-Annick Herbet et Dominique Forêt, co-présidents.*

Les **membres de l'A.C.O.** (Action Catholique Ouvrière) organisent une Assemblée de secteur le vendredi 12 avril à 18h30, salle St Matthieu de Ste Luce. En repartant de l'actualité du monde et de nos vies, nous partagerons nos raisons d'espérer, à la lumière de la foi de Pâques.

La rencontre se prolongera par le pique-nique tiré du sac. Bienvenue à tous.



**Samedi 13 et le dimanche 14 avril** : messe des familles aux horaires habituels.

La messe de 11h du dimanche 14 avril à Ste Luce sera en partie animée par le groupe des "**Petits Fragiles**" et à la sortie de la messe, ils vous invitent, pour faire connaissance avec ce groupe paroissial, à partager le verre de l'amitié à la salle St Matthieu.



Le résultat de comptes de la paroisse pour l'exercice de l'année 2023 sera donné à la fin des messes des 13 et 14 avril.

**DENIER DE L'ÉGLISE**

**Une nouvelle campagne du Denier de l'Église vient de débiter.** L'Église catholique assure sa mission grâce à la générosité des fidèles. Le Denier n'est pas un don comme un autre ; il marque pour chaque chrétien le sentiment d'appartenance ou de fidélité envers l'Église. La contribution au Denier est destinée à assurer la vie matérielle des prêtres. C'est un don volontaire, et chacun donne en conscience selon ses possibilités. Des enveloppes sont à votre disposition aux portes des églises, donnant les explications nécessaires.



## Ordination diaconale de Pierre POITOU et 60 ans du diaconat permanent

Après 6 ans de cheminement et avec le oui de Véronique, mon épouse, je serai ordonné diacre **le samedi 13 avril 2024**

**à 15 heures à la Basilique St Donatien- St Rogatien à Nantes.**

Nous serons heureux de partager cette célébration avec vous, paroissiens de St Matthieu sur Loire, et vous invitons tous à nous y retrouver.

La célébration sera suivie par le partage du verre de l'amitié sur le parvis de la basilique.

Après, ce sera un nouveau chemin au service de notre Eglise et de notre paroisse. Avec Véronique, nous tenons déjà à vous remercier pour vos paroles, vos sourires et vos prières qui nous ont accompagnés au cours de ces derniers mois.

Dans la joie de servir comme diacre parmi vous.

Pierre P.

Cela fait 60 ans que le diaconat permanent a été rétabli dans l'Eglise par le Concile Vatican II, À la veille de l'ordination de 3 diacres permanents le comité diocésain du diaconat organise une soirée pour l'ensemble du diocèse, afin de mieux connaître ce ministère et les promesses qu'il porte pour l'Église et pour le monde.

**La soirée aura lieu le vendredi 12 avril, de 20h à 22h,  
à la Basilique St Donatien, à Nantes.**

- Conférence de François Fayol, diacre de Créteil et coordinateur du Comité national du diaconat. Il expliquera les enjeux et perspectives du diaconat permanent en France aujourd'hui.
- Mgr Laurent Percerou, évêque de Nantes partagera son regard de pasteur sur le diaconat permanent et l'impulsion qui y est donnée dans les nouvelles orientations diocésaines.
- Deux témoignages suivront, celui du diacre Alain Gueydier et d'une femme de diacre, Nathalie Le Rendu, membre du Comité national.

*Cette soirée est ouverte à tous, voisins, amis, paroissiens, etc...*

**Avec Pierre POITOU, deux autres adultes seront ordonnés diacres permanents : Thierry CIVEL (Blain) et Dominique RIAND (Machecoul).**

